

Lons-le-Saunier, le 1^{er} décembre 2020

Mesdames et Messieurs les Maires du Jura,

La situation actuelle montre, après une phase de baisse sensible, le maintien d'un niveau de circulation du virus à un niveau élevé avec un taux d'incidence de 185/100 000 (tests PCR + antigéniques) **persistant sur plusieurs jours**, alors que le seuil d'alerte se situe à 50/100 000. La deuxième vague continue de peser sur le système de soins et se mesure très lourdement en termes de mortalité.

Une pause au niveau actuel ancrerait le Jura dans une situation fragile. Or, ce scénario ne semble pas devoir être exclu. Le Jura fait ainsi toujours partie des 10 à 15 départements dans lesquels le virus circule le plus. **Le virus n'est pas derrière nous**. Concrètement, depuis quelques jours, il ne recule plus et nous devons empêcher qu'il ne progresse à nouveau.

Nous abordons ce mois de décembre avec un nombre d'hospitalisations maintenu à un niveau élevé d'environ 180.

La nouvelle étape de confinement adapté qui s'est ouverte le 28 novembre implique que chacun reste mobilisé et responsable, dans le respect des mesures de prévention, des gestes barrières et des consignes d'isolement en cas de dépistage positif ou dans l'attente d'un test.

Dans ce cadre, nous vous demandons de bien vouloir relayer en interne, au sein de votre organisation, mais aussi auprès de vos réseaux, des consignes de prudence renouvelée en termes de respects des distances sociales et de protection des publics les plus fragiles, notamment les personnes âgées.

Le milieu familial reste particulièrement propice aux transmissions du virus. Les pauses déjeuner, café, cigarettes en milieu professionnel sont également des vecteurs importants de contamination.

.../...

Vous êtes un maillon stratégique dans le déploiement de ce message de prévention qui doit être plus que jamais réaffirmé. Créons collectivement une épidémie de la prévention pour aller plus vite que le virus.

Nous vous adresserons la semaine prochaine un kit de communication très complet, mais dès à présent, au moment où l'épidémie ne recule plus dans notre département, il y a lieu de renouveler les efforts et de ne surtout pas attendre la veille des fêtes de Noël.

Ne sacrifions pas les efforts immenses du mois de novembre.

Je vous prie d'agréer, Mesdames et Messieurs les Maires du Jura, l'assurance de ma considération distinguée.

Bien cordialement,

Le Préfet,



David PHILOT

Le Délégué Départemental de l'ARS



Didier-Pier FLORENTIN

**La Présidente de l'Association des Maires
et Présidents d'intercommunalité du Jura**



Sandrine GAUTHIER-PACOUD

Bien cordialement